



---

## **22-09-2025 – Copa de España ILCA 7**

*Sociedad fundada en 1854  
Club Náutico desde 1961  
Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003  
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004  
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006  
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010*

# **Alonso Pérez completa con éxito su participación en la Copa de España ILCA 7**

## **El regatista del Real Club Náutico de Arrecife completó una competición de menos a más**

La localidad de Altea, en Alicante, acogió este pasado fin de semana la Copa de España ILCA 7, clase olímpica y que reunió a las grandes promesas de la vela nacional. El Real Club Náutico de Arrecife contó con la participación del joven Alonso Pérez Fernández, completando con éxito el regatista lanzaroteño las nueve pruebas programadas, y acabando la competición en el puesto 25 de la general.

La Copa de España ILCA 7 contó con la participación de 49 regatistas, y entre los que se encontraba el lanzaroteño Alonso Pérez. El regatista del Real Club Náutico de Arrecife llegó a la cita nacional tras participar recientemente en el Campeonato de Europa de Snipe junto a Rafael Lasso, celebrado en Portugal, y teniendo en su palmarés la Copa de España ILCA 4 y el Campeonato de Canarias ILCA 6 en categoría sub´19, entre otros éxitos.

No comenzó nada bien la participación de Alonso Pérez en la Copa de España ILCA 7, cometiendo dos fueras de línea en las dos primeras regatas del viernes, circunstancia que le iba a penalizar a la hora de poder luchar por los puestos de cabecera. Alonso se recuperó del golpe moral, cerrando la jornada del viernes con un puesto 16 en la tercera manga.

El mejor resultado de Alonso Pérez llegaría en la tercera regata del sábado, entrando en la línea de meta en el segundo puesto. Y en la jornada del domingo, en las tres pruebas disputadas se mantuvo entre los diez primeros clasificados a lo largo de todo el campo de regatas, resultados que le valían para seguir avanzando puestos en la clasificación general del Campeonato de España ILCA 7.

El presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, y la Junta Directiva, desean felicitar a Alonso Pérez por la magnífica actuación realizada este pasado fin de semana en la bahía de Altea, en Alicante, situándose entre los mejores regatistas nacionales. Afirma Julio Romero que “esta es una nueva experiencia que le servirá a Alonso para continuar creciendo en el mundo de la vela, siendo una los jóvenes más prometedores de nuestro club”.